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第 17回北広島市公共交通活性化協議会（書面会議）概要 

集約期間 令和 5年 12月 25（月）～令和 6年 1月 5日（金） 

会議の日 令和 6年 1月 5日（金） 

場  所 ― 

出席委員 

猪股光晴委員、梅田智幸委員、佐野充敏委員、森暁委員、増田厚志委員、小島英

司委員、今武委員、杉浦一秀委員、村上勇一委員、中山光広委員、京野英隆委員、

中山雄一委員、岡村彰律委員、川島光行委員、牧野一樹委員、小池隆史委員、經

亀真利委員、鈴木聡士委員、長谷川雅子委員、千葉直樹委員、土屋正紀委員、冨

田辰夫委員、本橋健治委員、岩佐英世委員 

欠席委員  

事 務 局 下野企画課長、矢吹主査、吉倉主事 

傍 聴 者 ― 

会議次第 

 

１ 議 案 

（議案第 1号）JR 北広島駅バリアフリー化事業（地域公共交通確保維持改善事

業）の事業・事業評価について 

会議結果 議案第 1号について、原案のとおり承認 
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会議録 

 

１  議案 

（議案第 1号）JR 北広島駅バリアフリー化事業（地域公共交通確保維持改善事業）の事業・事業

評価について 

＜資料 1・2、参考資料を各委員に郵送＞ 

【委員】 

 ・駅舎西口２階エレベーター乗降口はキャリーバックを所持している方が多く出入りが難

しい。 

【事務局】 

 ・駅の構造上の制約で、既設の業務用エレベーターを改修してバリアフリー対応としまし

た関係上、現在の整備内容となっております。 

【委員】 

 ・先日高齢の両親が、北広島駅から JRを利用し札幌に行きました。バリアフリーが進んで

おり、迷うことなくスムーズに行けたようです。ありがとうございました。 

【事務局】 

 ・ご利用に際しての貴重なご意見、ありがとうございます。 

【委員】 

・評価が通り一遍であり、現地調査の上評価したとは思われない。利用した際の印象は、障

がい者に優しくはなっているが、通路が広いことで、車いすの利用者にはよいが、特に

通路から改札の間の手すりを利用する場合の動線が長くなってしまっている。 

 エレベーターの向きが逆であればさらに利用しやすくなったと思うが、ホームの構造上や

むを得ないのであれば仕方がない。 

【事務局】 

・事業評価に関しましては、国の定めた基準に基づき評価しております。 

 通路幅に関しましては、手すりをご利用されるお客様の動線が長くなっておりますが、

車いす同士のすれ違いが可能な幅に加え、改札内でのお客様の滞留を考慮して決定して

います。 

 エレベーターの向きに関しましては、駅構造上の制約により、既設の業務用エレベータ

ーを改修してバリアフリー対応としております関係上、現在の整備内容となっております。 
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３ その他 

 【事務局】 

  ・今回いただいたご意見は今後の協議会や専門部会での検討の際、参考にさせていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 


